



Universidad Autónoma
del Estado de México

Mensaje del Rector

Toluca, México a 21 de octubre de 2021

Primer Encuentro Estatal de Colaboración Académica, Científica y Tecnológica en las Instituciones de Educación Superior del EDOMEX

Buenos días tengan todas y todos ustedes.

Lic. Gerardo Monroy Serrano, Secretario de Educación del Gobierno del Estado de México, bienvenido a esta su universidad.

Saludo con gusto a la Mtra. **Maribel Góngora Espinosa**; Subsecretaria de Educación Superior y Normal, muchas gracias por acompañarnos.

Al Dr. Bernardo Jorge Almaraz Calderón, Director General del Consejo Mexiquense de Ciencia y Tecnología, gracias por ser el promotor de este encuentro.

Saludo a todas y todos los expositores que hoy nos acompañan:

Al Dr. Eduardo Aguado López, Director General de Redalyc.

A la Dra. Martha Patricia Zarza Delgado, Secretaria de Investigación y Estudios Avanzados.

Al Dr. Francisco Zepeda Mondragón, Secretario de Extensión y Vinculación

A las diferentes Instituciones de Educación Superior que también están con nosotros.

A la Dra. Brenda Alvarado Sánchez; Directora General del Tecnológico de Estudios Superiores de Ecatepec.





Universidad Autónoma
del Estado de México

Mensaje del Rector

Al Mtro. Rafael Adolfo Núñez González; Rector de la Universidad Tecnológica de Tecámac.

Al Dr. Mauricio Ezequiel Rawath Rubio, Director General del Tecnológico de Estudios Superiores de Coacalco.

Saludo al Lic. Luis Enrique González Baeza, Director General del Tecnológico de Estudios Superiores de Villa Guerrero.

Agradezco la presencia de **las rectoras y rectores de las universidades del sistema estatal, así como de las directoras y directores de los tecnológicos de estudios superiores,** muchas gracias por sumarse a los trabajos que hoy nos convocan.

En la actualidad el acelerado desarrollo científico tecnológico que persigue el desarrollo social, mantiene al hombre moderno en la expectativa de los nuevos cambios que continuamente se producen en el quehacer técnico y profesional abarcando todas las esferas de la vida en que este se desarrolla.

Como premisas, la ciencia y la tecnología enfatizan en comprender la responsabilidad ética y social de la ciencia, que se debe asumir desde el comienzo del proceso, a la hora de elaborar la idea primaria que da lugar al proyecto, hasta su culminación con la difusión e implementación de los resultados.

La ciencia y la tecnología y su aplicación son el resultado de la interacción de un grupo de actores heterogéneos, incluyendo el sector privado, el gobierno y las instituciones académicas, así como la sociedad civil.

En pocas palabras, **hablamos de un sistema y un ecosistema de innovación.** Nosotros debemos trabajar para diseñar e implementar las estrategias para la generación, disseminación y absorción del conocimiento, de acuerdo a nuestro entorno.





Universidad Autónoma
del Estado de México

Mensaje del Rector

Es a través de la colaboración e interacción del sector privado, el gobierno y las instituciones académicas que podremos construir alternativas de solución, para este tipo de problemáticas, debemos unir esfuerzos y capacidades para conformar ese ecosistema de innovación.

Por ello, desde la perspectiva de la academia, las y los universitarios debemos ser los agentes transformadores de la ciencia y tecnología en las innovaciones que tengan impacto social. Para hacer esto realidad, debemos incrementar nuestra participación en la planeación y ejecución, así como coadyuvar en la iniciativa privada y gobierno para mitigar y hacer crecer los modelos de negocios con base científico-tecnológica que nos permitan dar valor agregado; ya que es el gobierno quien instrumenta y facilita el proyecto de transformación económica y social vía la ciencia y la tecnología.

El compromiso para nuestra universidad es participar activamente en el ecosistema de innovación, debemos seguir estrechando vínculos que formen y consoliden a una nueva sociedad del conocimiento actual y pertinente, por ello agradezco la disposición de las instituciones a las que representamos para la realización de este encuentro académico, a nuestro Secretario muchísimas gracias, a nuestro Subsecretario por estar con nosotros, a nuestro Director del COMECyT, muchísimas gracias, que seguramente obtendremos grandes resultados y reitero el compromiso que tiene esta Universidad para garantizar el crecimiento y el desarrollo humano para bien de toda la sociedad.

Sean todas y todos bienvenidos a su universidad.

Somos UAEMéx.

Patria, Ciencia y Trabajo.

